



## **Laudatio für die FOS/BOS Neu-Ulm**

Als „Resilienz“ bezeichnet man die besondere Kraft der Psyche, Belastungen auszuhalten – eine ausgeprägt lebensmutige Gesinnung. Es ist diese unverzagte Haltung, die die Berufliche Oberschule Neu-Ulm als Voraussetzung sieht, um erfolgreich gemeinsam lernen, lehren und arbeiten zu können. Das Gesamtkonzept „Schulisches Gesundheitsmanagement“ schafft eine außerordentliche Organisations- und Gesprächskultur, die es erlaubt, Optimismus, Akzeptanz, Lösungsorientierung und Selbstreflexion als Säulen der Resilienz zu fördern. Die Schülerschaft profitiert von Willkommenswochen, Vier-Augen-Gesprächen oder den Modulen des STARK-Programms. Lehrkräfte honorieren AGIL-Nachmittage, nehmen das Angebot der Supervision wahr und genießen den liebevoll eingerichteten Ruheraum. Nur eine kleine Auswahl aus dem Maßnahmen-Potpourri, das bei der gesamten Schulgemeinschaft Resilienz fördernd wirkt und so zu einer Verbesserung der Unterrichtsqualität und Leistungssteigerungen führt. Die Ergebnisse der Absolventen der Schule beweisen das eindrucklich.